

Comunicado de prensa  
23 de noviembre de 2010

**Los campeones de la MINI CHALLENGE España en 2010  
participarán en la última prueba de la MINI CHALLENGE  
Australiana.**

José Manuel de los Milagros y Javi Villa, ganadores de la MINI CHALLENGE 2010 en España viajarán a Sidney el próximo día 30 de noviembre para disputar el último meeting de la MINI CHALLENGE Australiana.

Concretamente la carrera se disputará el primer fin de semana de diciembre y ambos tendrán la oportunidad de enfrentarse con los mejores pilotos de otro país. Un broche de temporada que tanto Villa como De los Milagros disfrutarán al máximo, además de que intentarán ir a por todas y conseguir subir al pódium.

Este último meeting contará con un total de 18 vehículos en pista y, el título, estará disputado por los dos pilotos Australianos que corrieron la MINI CHALLENGE española en el circuito del Jarama el pasado mes de junio, Paul Stokell y Chris Alajajian.